

NOMBRE DE ALUMNO:

Amayrani Fabiola Hernandez Granados

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. María Cordero

NOMBRE DEL TRABAJO: CAPITULO IV RESUMEN

PASIÓN POR EDUCAR

MATERIA: TALLER DE DISEÑO URBANO

Grado y Grupo: 9°A

Comitán de Domínguez Chiapas

CAPITULO IV RESUMEN

ANALISIS E INTERPRETACION DE LOS DATOS.

En anterioridad se plantearon las bases teóricas y en este capítulo ya se aplican técnicas de investigación y se busca el desarrollo del proyecto de manera que se analiza lo explicado en el primer capítulo.

Como primer punto se tendrá la **selección de la muestra** aquí se centra en "quien o quienes" es decir el primer capítulo se habla de una problemática en la selección de la muestra se analizara el objeto, suceso o participantes de estudio. Como primer paso se ara la definición de unidad de muestreo para que con ello se pueda delimitar la población. Se define que hace referencia específicamente a una construcción o de un proyecto, o quienes cuando la investigación recae en un individuo o en una comunidad en específico.

A partir de ello lo siguiente es **población objetivo** es aquí donde se describen las características de la población y se delimita la población que va a ser estudiada esto se convierte en la unidad de análisis. Una vez que se selecciona el diseño de investigación apropiado la siguiente etapa es la **Recolección de datos** esto implica elaborar un plan detallados de procedimiento.

INVESTIGACION CUANTITATIVA

Se habla de un análisis estadístico del cual se obtiene de encuestas, muestreo entre otros. Se hace una descripción estadística de los resultados. Se define que en el primer apartado de este capítulo se describirán las características de la población, para posteriormente analizar cada una de las preguntas que se aplicaron a la población y se convierten en una gráfica o ítems que de manera general se describirá las cualidades y características de la misma.

Por su parte el análisis trata de analizar e interpretar cada resultado de cada una de las preguntas aplicada y el por qué se cree de cada respuesta.

INVESTIGACION CUALITATIVA

Abarca la recolección de datos cualitativos. Los principales métodos para recabar datos cualitativos son:

- La observación
- La entrevista
- Los grupos de enfoque
- La recolección de documentos y materiales
- Historias de vida

Este método implica organizar los datos recolectados transcribirlos cuando resulta necesario y codificarlos, es ahí donde se producen un teoría arraigada en los datos. En este método no se busca la exactitud si no describir las cualidades del proyecto.

En el caso de la **observación** necesitamos estar entrenado para la observación, se planea usar una observación investigativa que es aquella que abarca más sentidos que la propia observación, también el del habla, el escuchar, sentir e interpretar todos los datos que estamos observando.

En este punto existen cuestiones importantes de la observación como lo es: el ambiente social, ambiente físico y actividades (acciones) individuales y colectivas.

- El primero se hablara de nivel sociocultural, vestimenta, nivel socioeconómico.
- El segundo el lugar donde se observa las denotaciones importantes de la observación.
- El tercero se centra en preguntas como: Qué acciones se hacen? ¿A qué se dedican? Entre otras.

También se puede hablar de los artefactos que se utilizan y como se utilizan para un bienestar ente los involucrados. Los elementos se van convirtiendo en unidades de análisis; además no se determinan de antemano, ya que surgen de la misma inmersión y observación.

Entrevista se conoce como la plática entre dos personas para que el entrevistado pueda extenderse en su repuesta de tal manera que nos de la suficiente información para poder conocer más el tema que se está estudiando y nos abarque un campo más extenso de información. Se maneja una introducción en cada respuesta, se maneja de igual manera un análisis de cada respuesta.

Valuación de la técnica de investigación posterior a la entrevista que se realiza a la persona de interés es aquí donde se realizan preguntas personales del cómo se llevó a cabo la entrevista.

Cabe mencionar que en la investigación cualitativa la recolección de datos y análisis ocurren prácticamente en paralelo.

Este capítulo puede contener descripciones, experiencias, planeaciones, clasificaciones, interpretaciones, procedimientos, categorías comparaciones y reflexiones. Se podrán utilizar mapas conceptuales, imágenes, diagramas, esquemas.

Como conclusión se puede entender que son dos métodos de investigación la investigación cuantitativa e investigación cualitativa que nos ayudara a la interpretación de los datos que se tenían previstos, de tal manera que nos ayudaremos de herramientas como entrevistas, encuestas, recolección de datos entre otros para de alguna manera interpretar la información y sea productiva para nuestro tema de investigación.